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          В данной работе исследовано воздействие геропротекторов SkQ1 и Метформин на культуры клеток фибробластов здоровых доноров 25 и 75 лет, а также доноров с синдромом Коккейна 7 и 13 лет. Сравнительный анализ проводился при помощи съёмки митотрекеров посредством конфокальной микроскопии, а также съёмки SA-β-Gal методами оптической микроскопии. Дальнейший анализ проводился с использованием программ Fiji и Excel. В данной работе описано проведение эксперимента в течение 4х пассажей клеточных культур, с удвоением количества флаконов на каждом пассаже и высеве на дополнительные чашки Петри, на каждом пассаже производилась съёмка культур, культуры клеток, непосредственно участвовавшие в съёмке, а это один флакон и одна чашка Петри для каждой линии, выводились из эксперимента. Таким образом сохранялось постоянное количество флаконов с клетками в эксперименте. По результатам работы было установлено, что оба вещества являются эффективными геропротекторами с разной направленностью, показавшими своё действие как на «здоровых» культурах, так и на культурах от больных синдромом Коккейна.
        

        
          In this paper was investigated the effect of SkQ1 and Metformin geroprotectors on fibroblast cell cultures of healthy donors aged 25 and 75 years, as well as donors with Cockayne syndrome aged 7 and 13 years. The comparative analysis was carried out using mitotrackers by confocal microscopy, as well as SA-β-Gal imaging using optical microscopy. Further analysis was performed using the Fiji and Excel programs. This paper describes the experiment during 4 passages of cell cultures, with doubling the number of vials on each passage and seeding on additional Petri dishes, each passage was photographed. Cell cultures directly involved in the survey, and this is one vial and one Petri dish for each line, were deduced from the experiment. Thus, a constant number of vials with cells in the experiment was preserved.
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